

平成31年1月31日

立志の会

今日は、立志の会が行われました。4時間目、立花先生から講話をいただき、岡山の池田光政のお話を中心に光政が立てた志し「子^し子^し夏^かに謂^いいて曰^のわく、女^のは君子^{なんじ}の儒^{くん}となれ。小人^しの儒^{じゆ}となるなかれ。」の紹介と「学問に志す」というお話がありました。

そのあと、2年生全員で「学年の誓いの言葉」を発表し、一人一人思いを込めた漢字一文字の誓いの言葉の発表がありました。どの生徒の発表も思いのこもった素晴らしい発表でした。2年生は「すごいなー」と地域の方々と話しながら聴いていました。

午後からは、地域の方々とお餅をついて、立志の会を祝うことができました。みんなとても美味しいお餅をたくさんいただきました。先生も杵でついたお餅を久し振りに食べとても美味しかったです。

2年生のみんなが、餅のように粘り強く、そして自分たちの誓いの言葉に向けて近づいていってほしいと思います。

2年全員の誓いの言葉

「笑顔あふれる仲間と共に、思いやりと協力を大切にすることを誓います。夢に向かって、努力・挑戦し続けることを誓います。」

個人の思いを込めた漢字

「貫」	「信」	「頼」	「安」	「人」	「好」	「役」
「試」	「極」	「考」	「零」	「向」	「健」	「伝」
「正」	「心」	「専」	「挑」	「恩」	「笑」	「夢」
「日」	「挑」	「礼」	「笑」	「上」	「広」	「強」
「立」	「球」	「想」	「守」	「優」	「創」	「笑」
「前」						

